

Silaturahmi Ke Kantor Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2023 - 12:35



Silaturahmi Ke Kantor Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Selasa, 24 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, kantor desa Cisitu menjadi saksi dari kegiatan sosial yang menggugah perhatian. Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N, bersama Babinsa Desa Cisitu, KOPTU ISEP

SOFYAN, menjalankan giat DDS (Deklarasi Dukungan Satu) yang juga dikenal sebagai Anjangsana. Kegiatan ini diadakan di Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan pemerintah desa.

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan pesan-pesan penting kepada Pemda Cisitu. Salah satu pesan utama adalah pentingnya kerjasama masyarakat dengan pihak keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat dihimbau untuk turut serta dalam melaksanakan ronda malam dan untuk menjauhi paham radikalisme serta menjaga kesatuan Pancasila.

Selain itu, pesan kamtibmas juga ditekankan. Jika ada permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa, agar tindakan cepat dapat diambil.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk terus menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, sejalan dengan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mengingatkan masyarakat tentang pentingnya waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., berharap bahwa sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah desa akan terus terjaga demi keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Cisitu.